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　八千代市新庁舎建設工事は令和５年６月
にデザインビルド方式による事業者選定の
入札公告を行いましたが、入札参加者が辞
退したことを受けて入札を取り止め、様々
な調査の結果、事業者の参加の可能性が見
込める設計施工分離発注方式に事業手法を
変更することといたしました。
　これにより、令和６年３月４日付で八千
代市新庁舎建設工事実施設計業務委託契約を株式会社類設計室と締結し、現在令和
７年３月の実施設計完成に向け進行しております。
　今後、令和7年度に工事発注を行い、令和9年度中の完成、新庁舎での開庁を目
指し進めていく予定です。

　八千代市議会では、オン
ライン会議、ペーパーレス
会議、グループウェアの各
システムの活用により議会
運営の効率化、議員活動の
強化等を図る為、タブレッ
ト端末導入に向け検討を重
ねてきました。そして八千代市議会タブレット端末等賃貸借契約
を令和５年10月19日付、ソフトバンク㈱と締結し、令和6年3月
1日にタブレット端末が導入されました。今後、タブレット端末
等の機能を最大限に活用できるよう、運用などについて協議を重
ねていきます。

八千代総合運動公園テニスコートの人工芝化
　八千代総合運動公園庭球場（ハード
コート）は、経年劣化によりコート表面
のクラックなど老朽化が顕著であり、降
雨時に滑りやすく、復旧するまでに時間
を要するなど、利用者の安全性や利便性
が保たれないという問題を抱えていまし
た。こうした状況を改善するため、既存ハードコートを砂入り人工
芝コートへ改修する等の工事を行ないます。工事期間は、令和６年
９月～令和７年３月までの予定です。（この間施設利用は休止）主
な工事内容は、人工芝の敷設、シェルター、ベンチ、フェンスの補
修及びテニスネット、審判台の撤去・新設などを予定しています。
（写真は人工芝の村上第１公園テニスコート）
八千代総合運動公園旧水泳場跡地整備
　八千代市市民体育館南側の旧水泳場跡地におい
て、公園広場整備工事を行っており、約6,400㎡
の敷地にアスファルト舗装のバスケットコートとダ
スト舗装の多目的広場を整備しています。
　バスケットコートはハーフコートを4面設け、バ
スケットゴールを一般用２基、ジュニア用２基設置し、多目的広
場については総合運動公園内でのイベント用運営車両の臨時駐車
場としての利用も想定しています。
　なお、工事完成は令和6年9月末を予定しています。

　本年度に改定された公
立小中学校給食費の値上
げ分について、令和6年
度の当初予算案では3分
の2を市が負担し、残る
3分の1は保護者に負担
を求める方針でした。当
会派では、保護者負担
を無くすべく、令和6年
3月の第一回定例会代表質問にて、市が全額負担する方向で協議・検
討を要望しました。予算委員会でも保護者負担を無くすよう再度要望

したところ、市と市教委で前向きに協議する
という回答が得られ、議会最終日に市の全額
負担分を計上した補正予算案が追加提出され、
可決されました。
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　新年度となり、私達市議会議員も

新たな気持ちで会派一丸となって活

動いたします。前年度に引き続き、

日々の議会活動において、市民の皆

様からの声を大切にし、政策提言に

努めてまいります。八千代市の課題

は多く、予算も限られておりますが、

優先順位を見極め、迅速且つ最良の

施策が滞りなく進行されますよう、

行政のチェック機関としてしっかり

と取り組んでまいります。

　今後もご指導ご鞭撻のほど、よろ

しくお願い申し上げます。
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　いつも、私の議会活動、地域活動に
ご理解とご協力をして下さり、本当に
ありがとうございます。
　議会では、県内唯一の「防災道の
駅」と選定された「道の駅やちよ」の、
賑わいの創出・防災機能の充実・国県
からのより一層の支援を訴えて参りま
した。
　その他、令和６年度の学童保育事
業・放課後子ども教室事業の定員拡充
と新しい取り組みについて、そして今
後の緑が丘西地域の小中学校問題につ
いても質問し、児童生徒の豊かな学び
の場を確保出来るよう、同時に授業等
で必要な高速大容量のネットワーク環
境の整備を市に働きかけて参りました。

　今後も行政と皆様の「政治と生活の架け橋」となれるように、研鑽
を重ねて参ります。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

市民福祉の向上
　能登半島地震で始まった令和六年、
早くも半年を迎えようとしています。
地方政治の役割は市民の安心、安全な
街づくりと市民福祉の向上にあります。
　行政当局もそれらの為に日夜頑張っ
ていただいている事も当然の事と思い
ます。又、私共議員も市民の皆様一人
一人が幸せ感を、実感出来る街づくり
の為に頑張る所存でございます。ぜひ、
皆様方のご意見、ご要望をお聞きし、
より良い街づくりの為に頑張って参り
ます。今季市役所通り桜の木の伐採に
ついて、多くの市民の方々からお叱り

を受けた事をお詫び致します。こんな言葉があります。「桜切るバカ、
梅切らぬバカ」。申し訳ありませんでした。

　３月定例会では、当初予算の審議に
おいて、公立小中学校給食費の値上げ
分が保護者の負担とならないよう政策
修正を会派として働きかけたほか、本
市独自の農業支援を求める請願に名を
連ね、全会一致での採択を実現しました。
　閉会後の現在は、議会改革の一環と
して、タブレット端末導入による議会
の ICT化を着実に進めているところで
す。
　一方で、議会外の活動としては、監
査委員として、市の事業が適正かつ効
率的に実施されているか、昨年に引き
続き、慎重にチェックしてまいります。
　今後も会派自由民主党代表として、
喫緊の諸課題を的確に捉えつつ、市民

の皆様の想いを具現化してまいりますので、ご協力のほどよろしくお
願いします。

　私が所属する都市常任委員会では、市
の都市施策、住宅施策、公園施策、土木
施策、上下水道事業等に関する事項を所
管しており、３月定例会及び４月臨時会
において、以下の議案を審査いたしました。
＊�八千代市手数料条例の一部を改正す
る条例の制定について
＊�八千代市水道事業及び公共下水道事
業の設置等に関する条例の一部を改
正する条例の制定について
＊�八千代市水道事業給水条例の一部を
改正する条例の制定について
＊�令和５年度ハ千代市一般会計補正予
算（第11号）
＊�令和５年度八千代市一般会計補正予
算（第12号）
審査の結果、全ての議案について、賛

成者全員にて原案のとおり可決いたしました。
　今後も八千代市のために活動してまいります。

令和６年５月発行

会派代表

大
おおつか

塚　裕
ゆうすけ

介

辰
た つ み

己　百
も も え

恵

大
おおさわ

澤　一
かずはる

治

伊
い と う

東　幹
み き お

雄

監査委員
総務常任委員会

議会運営委員会
都市常任委員会（副委員長）

文教経済常任委員会

都市常任委員会
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力強く市政を進めてゆく

住み続けたいと思える八千代市へ ! 
　市民の方々の誰もが願う安全・安心
の子育て環境、また高齢者の方々が最
後まで夢を追い求められる生活環境を、
どの様に実現して行くのかが行政と市
議会の最大の責務であります。私たち
議員がその目的を如何に解決する為に
日々努力をするのは当然であります。�
　しかし、今後予定されている公共事
業を鑑みると、来年度以降の財政負担
は非常に厳しい状況にあります。皆さ
まの市民サービスを維持した上でこの
財政危機を乗り越えるには、相当な覚
悟と行財政改革を断行しなくてはなら

ないでしょう。その事を最大に考慮し議会として調和のとれた市政
を目指し協働して行く事をお約束します。

　昨今の物価高騰は、子育て世帯の大
きな負担になっていることと思います。
本年４月からの小中学校給食費の値上
げ分について、保護者負担を軽減すべ
く会派で動いて参りました。令和６年
第１回定例会にて、要望を重ね、小中
学校給食費の値上げ分は市の全額負担
となる補正予算案が追加提出され可決
されました。予算委員会では、送迎保
育ステーション整備事業の精査、また
小中学校体育館については、市民体育
館工事期間中の利用者増が予測される
為、空調整備事業、廃校３校の修繕も
要望しました。
　今後も、地域のコミュニティ活動を

通じて、安全・安心な生活環境の提供、ひいてはすべての市民が幸せ
に暮らせる街を目指して邁進いたします。
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